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 天気に恵まれた２月２３日（土）。山田校区を歩く「山

田ふるさとウォーキング大会」が開催されました。 

 春のあたたかな日差しの中，自然豊かな山田の里を散策しました。保育園児から人生の先輩

方まで，約６０名の参加者があり，とてもにぎやかなウォーキング大会となりました。 

 

 

 

 山田校区コミュニティ，スポーツ安全部長の狩集勉さんの説明を受けながら約２時間半の行

程を全員で完歩することができました。山田校区にある歴史的な建造物を眺めたり，春の気配

が感じられる自然に触れたりしながらの，楽しい半日だったようです。 

 最後は抽選会が行われ，部長の作った新米やかかし館、山田川の金券をかけた，大じゃんけ

ん大会が繰り広げられました。 

 また，民生委員の方々にお手伝いをいただき，豚汁とおにぎりを準備していただきました。

歩き終えた後のペコペコのおなかが，たっぷり満たされたようです。小中学生は何杯もおかわ

りをしていました。 

 来年も，もちろん開催します!! どなたでも参加できますので，ぜひお越しください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     山田橋の上でパチリ♪        貴船神社への階段はたくさんでした 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 リサイクルセンターで説明を受けました      じゃんけん大会後の記念撮影  

～住民中心の地域づくり～ 

山田の里を歩きました！ 

山田小（出発）→水口ゆきえ嬢顕彰碑→山田橋→西田の田の神→貴船神社→山田配水池 

→姶良リサイクルセンター→西南の役記念碑→日髙創之丞記念碑→新馬場公民館（解散） 



 

 

 

 

平成 27 年４月 19 日に「山田校区コミュニティ協議会」が発足し

ました。この協会のねらいは、これまでの地域福祉協議会、青少年

育成協議会、地域体育振興会などの公共的な団体が一つにまとまっ

て地域の拠点として活動を進めていくことにあります。組織の整備

もなされ、それぞれの専門部はその活動を活発に進められておりま

す。並行して、コミュニティ協議会は、まちづくりの方向を見いだ

す仕事として「まちづくりプラン策定」に取り組んできました。初

めてのことであり戸惑いもありましたが、協議会の中心である各専

門部の活動を維持、充実することを基本にしながら、安全で住みや

すい山田校区にするための考え方をまとめることにいたしました。 

自治会として成り立たなくなりつつある。山田にきてよかったとい

う地域になってほしい等々、数多くの意見を皮切りに、各自治会からの課題や提言、アンケー

トなどで幅広く問題の提起をいただきました。各自治会から姶良市土木部に提出された要望事

項については、まちづくりプラン策定委員全員で要望箇所を現地で確認しながら、校区の全体

像を把握するようにつとめ、また、提言に盛られていた観光資源についても踏査しました。校

区内には指定文化財をはじめ隠れた史跡など数多い観光資源が見受けられ、その保存と活用を

どのように取り上げていくのかを考えることでした。 

少子高齢化のすすむ山田地域での「まちづくりプラン」が、姶良市の施策に反映されるよう

に地域住民が一体となって努力し、その実現に努めていくことが今後の地域の課題でもありま

しょう。 

山田校区まちづくりプランは、校区に住むみんなで考えながら、策定したものです。 

皆様のご協力に改めて感謝いたします。 

「まちづくりプラン」は、皆様のお手元には４月の中旬に届くようにいたします。 

（文責 山田校区コミュニティ協議会副会長 玉利） 

 

 

☆旧山田橋の撤去工事が始まりました。 

９０年近く山田の往来を支えてくれた山田橋の撤去工事がはじまりました。 

名残惜しさはつきませんが、感謝の気持ちをこめて見送っていただきたいと思います。 

尚、親柱と高欄の一部につきましては、周辺を整備し山田の観光資源として大切に保存する予

定です。工事中は、大型車両がふえますので周辺の往来または、道路の横断等には充分に注意

してください。５月末までの工事完了予定です。 

☆平成２９年度コミュニティ協議会総会 

山田校区コミュニティ協議会の運営も４年目を迎えようとしています。 

校区の皆様には日頃より、コミュニティ活動にご理解・ご協力いただき深く感謝申し上げます 

平成３０年４月１４日（土）に総会を開催いたします。代議員４０名のみなさんよろしくお願

いいたします。 

お 知 ら せ 


